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Статья посвящена вопросам уголовной ответственности юридических лиц в Эстонской Республике, установленной Пенитенциарным 
кодексом Эстонской Республики 2001 г. Обращается внимание, что в эстонском законодательстве реализована модель уголовной 
ответственности, при которой юридическое лицо признается субъектом виновного деяния. При этом к уголовной ответственности могут 
быть привлечены только юридические лица частного права, тогда как привлечение к уголовной ответственности публичных юридических 
лиц законом не предусмотрено. Указывается, что юридическое лицо несет ответственность в случае совершения виновных деяний 
(преступлений и проступков) в интересах соответствующего юридического лица его органом, членом этого органа, руководящим работником 
или компетентным представителем. Рассматриваются основные и дополнительные виды уголовных наказаний для юридических лиц.
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The article is devoted to the issues of criminal liability of legal entities in the Republic of Estonia, established by the Penitentiary Code of the 
Republic of Estonia in 2001. It is noted that the model of criminal liability is implemented in Estonian legislation, in which a legal entity is recog-
nized as the subject of a guilty act. At the same time, only legal entities of private law can be held criminally liable, while the law does not provide for 
the prosecution of public legal entities. It is indicated that a legal entity is liable in the event of committing guilty acts (crimes and misconduct) 
in the interests of the relevant legal entity by its body, a member of this body, a senior employee or a competent representative. The main and 
additional types of criminal penalties for legal entities are considered.
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